
當李總來電恭賀我晉升鑽石的當下，眼

淚馬上潰堤而下，最後一天不眠不休

的衝刺，全體夥伴卯足勁的力挺，最後成績超

過我的所求所想，一切如神蹟般的發生，除了

想哭還是想哭，三年多的努力耕耘全力付出，

過程的酸甜苦辣，在晉升的剎那全都值得了，

內心的感動與感謝實非紙筆可以形容。

感謝上帝的恩賜，感謝kim的教導，感謝

所有的夥伴支持，感謝李總及王總監、吳總監

的鼓勵，感謝系統老師的加油⋯無盡的感謝數

算不清，真的謝謝大家。

很多人問我如何在婕斯成功？回顧三年多

的過程，今天的小有成就，最大的關鍵就是目

標明確，不畏艱難，堅定信念，專注經營及持

續不斷的行動並堅持到底的結果。所以真心

的勉勵所有想成功的夥伴們，緊緊抓住你的夢

想，勇於改變，敢於承擔，突破困難，不達目標

絕不放棄。加油！ 
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